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ATA Nº 586 

Aos vinte e quatro dias do mês de Agosto do ano de dois mil e dezesseis, a Câmara de Vereadores, localizada 

no prédio do Centro Cultural, em realização de sua Décima Sessão Ordinária, Quarta Sessão Legislativa e 

Sexta Legislatura, sob a Presidência da Vereadora Fabiola Castoldi Begnini. Secretariada pela Vereador Clenir 

Fátima Gelain, e vice-secretária  convidada pela Presidenta Ivanete Fátima Garbossa Castoldi, contou com a 

presença das vereadoras,  Marcia Regina Balista, Ivanete Fatima Garbossa Castoldi e os vereadores Clovis 

Batistella, Everaldo Luiz Zambiasi e Nadir Barivieira. Assumiram cadeiras as vereadoras Carina Terezinha da 

Silva e Lucimar Rossetti.  A Senhora Presidenta declarou aberto os trabalhos da presente Sessão Ordinária e 

solicitou ao Diretor da Câmara que efetuasse a leitura da matéria, que constou dos seguintes documentos: 

PROJETO DE LEI LEGISLATIVA N° 03 DE 15 DE AGOSTO DE 2016. DISPÕE SOBRE A FIXAÇÃO DO SUBSÍDIO DO 

PREFEITO E DO VICE-PREFEITO PARA A LEGISLATURA DE 2017/2020 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

PROJETO DE LEI LEGISLATIVA N° 04 DE 15 DE AGOSTO DE 2016. DISPÕE SOBRE A FIXAÇÃO DO SUBSÍDIO 

DOS SECRETÁRIOS PARA A LEGISLATURA DE 2017/2020 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE LEI 

LEGISLATIVA N° 05 DE 15 DE AGOSTO DE 2016. DISPÕE SOBRE A FIXAÇÃO DO SUBSÍDIO DOS VEREADORES 

PARA A LEGISLATURA DE 2017/2020 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N° 

03/2016. APROVA AS CONTAS DO EXECUTIVO MUNICIPAL DE BARRA FUNDA RELATIVO AO EXERCÍCIO DE 

2011. PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N° 04/2016. APROVA AS CONTAS DO EXECUTIVO MUNICIPAL DE 

BARRA FUNDA RELATIVO AO EXERCÍCIO DE 2014. PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N° 05/2016. APROVA 

AS CONTAS DO EXECUTIVO MUNICIPAL DE BARRA FUNDA RELATIVO AO EXERCÍCIO DE 2013.A Presidenta 

passou ao Grande Expediente. A Presidenta Fabiola Castoldi Begnini solicitou as colega Everaldo para que 

assuma os trabalhos para a mesma se pronunciar. Inicialmente agradeceu à toda comunidade barra 

fundense que acolheu e se envolveu com o grande Espetáculo Tum Tum. Parabenizou os pais que acreditam 

e apoiam o trabalho desenvolvido com as crianças e adolescentes do município.  Aproveitou a oportunidade 

para parabenizar a Administração pública municipal e aos servidores públicos por proporcionar condições 

para a realização desse projeto que ao longo dos anos vem se aperfeiçoando e avançando cada vez mais.  

Lembrou e parabenizou o Prefeito Municipal Alexandre Elias Nicola, que ao longo de sua gestão não mediu 

esforços para investir na pessoa humana. Parabenizou o Cras, o professor Juliano Oliveira e toda a sua 

equipe pelo belíssimo trabalho que foi desenvolvido com as crianças e adolescentes. Quero parabenizar 

principalmente as nossas crianças e adolescentes. Parabéns à vocês, que nos proporcionaram tanta emoção, 

reflexão e sensibilidade. Com certeza vocês superaram obstáculos e agregaram conhecimento, muitos 

valores e aprendizado, finalizou a Edil. A segunda vereadora inscrita foi a vereadora Ivanete Fátima Garbossa 

Castoldi. Inicialmente solicitou que seja providenciado a colocação de lixeiras na avenida 24 de Março, no 

centro da cidade, pois estão muitas distantes uma das outras e está se tornando difícil a colocação do lixo 

para os moradores dessa região.  Sugeriu também que seja tomado providencia para a melhoria do 

estacionamento dos carros na cidade, onde fosse pintado de branco nos lugares que pode estacionar e de  
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amarelo nas entradas das garagens. Parabenizou à todos os artistas do Espetaculo Tum Tum e à todos que se 

envolveram na realização desse evento.  Solicitou para que seja valorizado e incentivado o comercio local, 

pois os mesmos estão sofrendo com esse momento de crise, e destacou que cabe ao Legislativo, ao 

Executivo e a população em geral dar esse apoio ao comercio local. A terceira vereadora inscrita foi a 

vereadora Lucimar Rossetto Rossetti.  Inicialmente agradeceu a oportunidade de assumir a cadeira no 

Legislativo e desejou breve recuperação à colega Sandra Helena Gauer.  Colocou-se a disposição da 

população barra-fundense e destacou que está preparada para apoiar os projetos que tramitam pela Casa, 

desde que sejam para o bem da comunidade. Parabenizou a bela festa dos pais, colonos e motoristas 

organizada na Paroquia municipal. Salientou que eventos assim servem para manter os laços familiares e não 

deixa que os valores sejam perdidos. Parabenizou à todos os envolvidos na organização e apresentação do 

Espetáculo Tum Tum, pois agradou à todas as pessoas que assistiram as apresentações. Lembrou e 

parabenizou o CTG Reponte da Tradição, por mais uma vez ter realizado o Sábado Galponeiro para o 

município. Quero homenagear dois piazitos que se apresentaram, entre outros artistas também. Esses são 

especiais, pois um com mais de 90 anos que canta e trova, mais conhecido como “Galo Preto” e o outro que 

está iniciando seus trabalhos, o jovem Leonardo Baruffi, finalizou a Edil. O quarto vereador inscrito foi o 

vereador Nadir Barivieira. Inicialmente fez uma lista de várias pessoas que contribuíram para o sucesso do 

Espetáculo Tum Tum. Destacou entre eles, o professor Juliano Oliveira, a professora Mara Gelain, o senhor 

Darci Apelt ( Felipe) e a equipe de montagem do cenário, o senhor Dirceu Pazzini e sua equipe que faziam a 

limpeza do ambiente interno e externo dos dois ginásios, assim como organizavam o estacionamento,  as 

pessoas que ajudavam na venda de bebidas e lanches, assim como as mulheres na cozinha, que faziam os 

lanches,  os voluntários que não apareciam mas que foram essenciais para o sucesso das apresentações, 

como as(os) maquiadoras(es) e tantos outros.  Parabenizou especialmente os pais pelo incentivo e apoio à 

seus filhos que por diversos dias os levaram nos ensaios para que nos dias das apresentações tudo ocorresse 

bem. São tantas pessoas que é possível que esqueça alguém, então quero parabenizar à todos que de 

alguma forma ou outra auxiliaram para a realização desse evento, assim como a comunidade barra-fundense 

e regional que acolheram e prestigiaram as apresentações dessas crianças e adolescentes, afirmou o Edil. 

Parabenizou  Prefeito Municipal Alexandre Elias Nicola por todo apoio dado, antes, durante e depois  a 

realização do Espetáculo para que tudo saísse perfeito. Agradeceu e parabenizou a Secretaria de Educação e 

o Cras pelo apoio e disponibilidade durante todos os dias de apresentações.  Parabenizou em especial à 

todas as crianças, jovens e adolescente que realizaram as apresentações e conseguiram transmitir para todas 

as pessoas que assistiram, as mensagens que haviam ensaiado durante muito tempo.  Lembrou do processo 

de evolução que ano após ano percebe-se nas apresentações do Grupo Artístico Municipal e ressaltou à 

importância que essas atividades trazem para os participantes do grupo.  Mostrou-se favorável aos projetos 

que tramitam pela Casa. Parabenizou a Paroquia pela organização e festa do Dia dos Pais, colono e 

motoristas e salientou que a participação dos motoristas no desfile e principalmente dos tratores de 

agricultores que abrilhantaram o desfile ainda mais. Lembrou e parabenizou o CTG Reponte da Tradição pela 

organização e realização do Sábado Galponeiro e destacou que essa entidade sempre está envolvida com a 

cultura não só no município mas em toda a região. O quinto vereador inscrito foi o vereador Clovis Batistella. 

Inicialmente parabenizou à todos os envolvidos na organização e apresentações do Espetaculo Tum Tum, e 

destacou principalmente as crianças e adolescentes pelas belíssimas apresentações.  Fez uma reclamação de 

moradores do interior que vieram até ele para que o mesmo reivindicasse à respeito do assunto. O assunto  
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em questão é a falta de um local apropriado para os 04 carroções que fazem silagem, caroções esses, 

adiquiridos através de uma emenda do Deputado Federal Marcon, pois os mesmos quando não estão 

trabalhando ficam expostos ao sol, chuva e sem nenhum proteção.  Salientou que não é uma crítica, mas que 

deve ser tomada uma providencia para que esses equipamentos não sejam prejudicados por motivos 

climáticos.Não havendo mais oradores passou a ordem do dia. EM DISCUSSÃO: PROJETO DE LEI 

LEGISLATIVA N° 03 DE 15 DE AGOSTO DE 2016. DISPÕE SOBRE A FIXAÇÃO DO SUBSÍDIO DO PREFEITO E DO 

VICE-PREFEITO PARA A LEGISLATURA DE 2017/2020 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. EM VOTAÇÃO: O 

PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO: PROJETO DE LEI LEGISLATIVA N° 04 DE 15 

DE AGOSTO DE 2016. DISPÕE SOBRE A FIXAÇÃO DO SUBSÍDIO DOS SECRETÁRIOS PARA A LEGISLATURA DE 

2017/2020 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. EM VOTAÇÃO: O RPOJETO  FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. 

EM DISCUSSÃO: PROJETO DE LEI LEGISLATIVA N° 05 DE 15 DE AGOSTO DE 2016. DISPÕE SOBRE A FIXAÇÃO 

DO SUBSÍDIO DOS VEREADORES PARA A LEGISLATURA DE 2017/2020 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. EM 

VOTAÇÃO: O RPOJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO:  PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO N° 03/2016. APROVA AS CONTAS DO EXECUTIVO MUNICIPAL DE BARRA FUNDA RELATIVO AO 

EXERCÍCIO DE 2011. EM VOTAÇÃO: O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO:  

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N° 04/2016. APROVA AS CONTAS DO EXECUTIVO MUNICIPAL DE 

BARRA FUNDA RELATIVO AO EXERCÍCIO DE 2014. EM VOTAÇÃO: O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO:  PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N° 05/2016. APROVA AS CONTAS DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL DE BARRA FUNDA RELATIVO AO EXERCÍCIO DE 2013. EM VOTAÇÃO: O PROJETO 

FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. Não havendo mais matérias para apreciar e aprovar passou às 

explicações pessoais. Não havendo oradores a se manifestar, a Senhora Presidenta agradeceu a presença de 

todos e convidou para a próxima Sessão Ordinária que será realizada no dia 14 de Setembro de 2016, às 18 

horas e 30min.  


